

## Lettres d'amour à Mase

**Un soleil radieux sur deux jours, de belles rencontres sur le stand, une fois de plus, nous avons été charmés par les *Lettres de Soie*.**

Le Festival des correspondances, amoureuses cette année, « Lettres de Soie », a permis à plus de 4'300 visiteurs de découvrir non seulement le charmant village du Val d'Hérens, des mots d'amour et de passion, mais aussi notre académie et sa cabine d'écriture. En collaboration avec l'Association Défense du français, nous avons pris nos quartiers pour la 3<sup>ème</sup> année au-dessus du moulin de Mase (VS) et de nombreux visiteurs ont eu l'occasion de découvrir nos activités. Un grand merci à Dominique, Marlyse (et son mari) pour leur présence et qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour informer les visiteurs et expliquer notre métier.

B.A.





